



Vernissage

EINZELN NICHT ALLEIN



Verband alleinerziehender
Mütter und Väter
Landesverband Saar e. V.

Ministerium für Arbeit,
Soziales, Frauen
und Gesundheit

SAARLAND



KREISSTADT
NEUNKIRCHEN



Wir laden Sie herzlich zur Vernissage „EINZELN NICHTALLEIN“ ein, die sich den Lebenswelten und Herausforderungen von Alleinerziehenden widmet.

Mit persönlichen Geschichten und eindrucksvollen Bildern zeigen wir, dass Alleinerziehende trotz der oft isolierten Situation nicht alleine sind – sondern Teil einer unterstützenden Gemeinschaft.

Eröffnet wird die Ausstellung von Minister Dr. Magnus Jung und Oberbürgermeister Jörg Aumann.

**Datum: 12. November, 2024
Uhrzeit: ab 18 Uhr
Ort: Rathaus Neunkirchen Foyer
Musik: Hannah & Francesco Cottone**

Für eine liebevolle Kinderbetreuung ist selbstverständlich gesorgt!

Gemeinsam möchten wir das Thema aus neuen Perspektiven betrachten, inspirierende Einblicke geben und den Mut sowie die Stärke dieser Lebensform würdigen. Dazu wird es dann noch einen Vortrag von der Rechtsanwältin T. Roeder geben.

**Wann: 21. November, 2024 ab 17:30 Uhr
Wo: Familien- und Nachbarschaftszentrum
Neunkirchen (Vogelstraße 2)**

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

